



## Escuela de trabajo social UCM publica memoria institucional de sus 30 años

El documento recopila de forma exhaustiva y emotiva los principales hitos, desafíos y aportes realizados por la unidad académica desde su creación.

Desde su fundación, la carrera de Trabajo Social UCM ha sostenido un compromiso firme con los derechos humanos, la justicia social y la transformación

de las realidades. Estos principios se reflejan en su memoria conmemorativa — que se relata mediante formatos de texto y video— y que recoge las voces de

quienes han marcado su historia.

“La memoria busca visibilizar el recorrido histórico de la escuela, así como reconocer el trabajo de generaciones de académicos, estudiantes, egresados y colaboradores que han contribuido al posicionamiento y consolidación de la disciplina en la región del Maule”, destacó Karen Olivares Peña, directora de Escuela de Trabajo Social, sede Talca.

Por su parte, el Dr. Milton Contreras Sáez, director de la sede Curicó, valoró la iniciativa como “una oportunidad para reafirmar los valores que han guiado nuestro quehacer formativo y proyectar los nuevos desafíos de cara al futuro del Trabajo Social”.

